

ABSTRAK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

PROGRAM STUDI ILMU POLITIK

KONSENTRASI HUBUNGAN INTERNASIONAL

Skripsi, Januari 2023

Nama : Muhamad Arthur Gunawan

NPM : 2018130023

Judul : Peran Greenpeace Dalam Menangani Pencemaran Udara di Jakarta Tahun 2017- 2021.

xv + 73 Halaman+ 8 Gambar+ 4 Tabel

Skripsi ini bertujuan untuk menganalisa Peran Greenpeace dalam menangani pencemaran udara di Jakarta. Pencemaran udara merupakan permasalahan yang hampir terjadi di seluruh kota-kota besar, termasuk Jakarta. Ketidakmampuan dan keterbatasan peran pemerintah dalam memitigasi dan menangani terjadinya pencemaran udara, menuntut peran aktor lain yang memiliki kepentingan dalam persoalan tersebut, salah satunya adalah Greenpeace. Sebagai organisasi non pemerintah internasional yang berfokus pada persoalan lingkungan, Greenpeace memiliki misi untuk mencegah dan menghentikan kejahatan dan perusakan lingkungan di seluruh dunia. Oleh sebab itu, berbagai upaya dilakukan oleh Greenpeace dalam upaya menghentikan permasalahan pencemaran udara Jakarta. Untuk menganalisis upaya yang dilakukan Greenpeace, skripsi ini menggunakan teori organisasi internasional dan teori peran *International Non-Governmental Organizations* (INGO) dari David Lewis dan Nazneen Kanji. Dengan metode kualitatif deskriptif-analisis, penelitian ini memperoleh sumber data sekunder melalui studi kepustakaan. Berdasarkan hasil pembahasan, skripsi ini menemukan bahwa Greenpeace menjalankan perannya sebagai INGO, antara lain: melakukan penelitian (*research*) terkait pencemaran udara, melaksanakan aksi kampanye (*campaigning*) untuk menyampaikan informasi, mencari dukungan publik serta menekan pemerintah, dan bermitra (*partnership*) dengan pihak yang memiliki kepentingan yang sama dalam menangani permasalahan udara di Jakarta.

Kata Kunci: Greenpeace, Pencemaran Udara, Jakarta, *International Non-Governmental Organizations* (INGO).

Referensi : 31 Buku + 16 Jurnal Ilmiah + 7 Laporan Resmi + 1 Skripsi + 1 Tesis
+ 6 Dokumen Resmi + 27 Website.

Pembimbing : Ali Noer Zaman, M.A.